



【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

# 学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp  
http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html

由利本荘市立大内小学校 校長室から  
令和5年5月19日 No. 7

## 運動会～応援 ありがとうございました～

13日の運動会は、過ごしやすい天候の中で運動会を終えることができました。たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、子どもたちも張り切って競技に臨みました。ありがとうございました。一生懸命に走りゴールまで駆け抜けた一般走。お家の方と楽しそうに走った親子種目。テッドヒートが繰り広げられたリレー。応援合戦では、6年生を中心に各色組がまとまり工夫を凝らした発表に会場から大きな拍手をいただきました。どの種目も子どもたちのがんばりでいっぱいでした。今年度の運動会テーマ「優勝目指して 一致団結 最後まで一人一人が全力の大運動会！」が実現できた運動会であったと思います。

保護者の皆様、地域の皆様の暖かいご声援、ご協力に感謝申し上げます。また、当日はPTA保体部の皆様が早朝から準備をしてくださり、競技中は役員としてご協力いただきました。おかげさまでスムーズに運動会を終えることができました。ありがとうございました。



選手宣誓：運動会スタート！

6年：100m走（力強い走り！）



1年：80m走

親子種目：笑顔が広がりました😊



1・2年「フラフープでジャンケンポン」



3年「一輪車で大玉運び 親子でレッツゴー」



4年「気持ちを一つにバランスリレー」



5年「エネルギー充填100%」



6年「これが最後？親子スキンシップ競争」

## 応援合戦：どの色も素晴らしい応援合戦！



赤組



黄組



白組

## リレー：力強い走りに感動でした



1・2年リレー



3・4年リレー



5・6年リレー

総合優勝 黄組 準優勝 赤組 3位 白組  
応援合戦 最優秀賞 白組 チームワーク賞 赤組 アイディア賞 黄組

## 新型コロナウイルス感染症への対応について

5月8日より新型コロナウイルス感染症の扱いが2類から5類へと変更になっております。それに伴って感染した場合の対応が次のように変更になっておりますのでお知らせいたします。これは、文部科学省の通知によるものです。

＜医師の診断や検査キットによって陽性が判明した場合は出席停止＞

- ・出席停止の期間は、「発生した後5日を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過するまで」となります。

※出席停止解除後、「発症から10日を経過するまでは、マスクの着用を推奨します」

5類とはなりませんが、これまでと同様に感染対策をお願いいたします。もし、発熱や喉の痛み、咳などがある場合は無理をしないで登校しないで、休養するようにお願いします。

学校では、換気、こまめな手洗い、咳エチケットの指導等を継続して行い、感染症対策を取って参ります。学校では、基本的にマスクの着用は求めませんが、活動の状況によってマスクの着用をお願いすることがあるかもしれません。ランドセルの中にマスクを入れておくようお願いいたします。併せて、感染症対策として、清潔なハンカチ・ティッシュも持たせてください。

スクールバス内は混み合いますので、続けてマスクの着用をお願いします。

※ 不明な点や判断に困った時は、学校に問い合わせてください。